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【你好，洛阳】轴研科技在全国率先攻
破高铁轴承关键技术，将在我市建设国内
首条高铁轴承产业化示范线。加快建设
名副其实的中原经济区副中心城市，洛阳

“不能在科技创新的大赛场上落伍”。抓
住新一轮科技革命和产业变革的重大机
遇，下好先手棋、打好主动仗，多些自主创
新的“一招鲜”，洛阳的未来值得期待！

前不久，在河南省洛阳市洛
龙区出了这样一件趣事，龙安社
区微博管理员于潘锋在“@和谐
龙安—徐屯”发微博说，他们组织
了 26 名党员，对分包的 1 到 8 号
楼区域的小广告来了一次大清
理，铲除了小广告300多张。

铲除小广告本是好事儿，无
可非议，可微博名为“小郭子喵
喵”的博主坐不住了，她是外来人
员，想在这个小区租房，但苦于没
有租赁信息，在社区张贴了一些
寻租房的小广告，就连忙给“@和
谐龙安—徐屯”发了私信。于潘
锋看到私信，不敢怠慢，先介绍了
清理小广告的初衷，得到“小郭子
喵喵”的认同，又考虑到她确实需
要找套合适的房子，就利用社区
微博替她发布信息。第二天，“小
郭子喵喵”就找到了一家愿意出
租房子的居民。

鼠标轻轻一点，把想说的话
浓缩在 140 个字里，通过微博快
速传播，广为人知。如今，整个洛
龙区103个行政村、29个社区全
部开通和运营了政务微博，村民
和居民有事发微博已成新风尚。

“搞民情微博是逼出来的！”
龙门镇是全区最早推行微博的
镇。说起微博的推行，镇党委书记刘金辉坦言，以龙门镇徐屯村
为例，全村有村民3100多人，住进龙安社区后，村民有不少生
活、工作问题需要解决。多年来，村务工作都是通过广播、布告
或每月的村民大会发布的，一些工作情况没有及时公布，容易引
起村民的误解。怎么办？去年7月，看到社区警务室开通微博
提供在线服务，村干部就商量：咋不能开个微博，把村里大事小
事儿“晒”到网上，让群众看个清楚，提些意见。于是，在镇党委
的指导下，徐屯村“@和谐龙安—徐屯”，成为该镇的村级微博试
点。此后，村委工作动态、生活服务、村民活动等大事小事，都通
过微博直播。 （下转02版）
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10日，《人民日报》
刊发《河南洛龙群众遇
到难事鼠标一点就“搞
定”——“民情微博”一
竿子插到村》一文，介
绍我市洛龙区在各行
政村、社区开通政务微
博，搜集民意、为民办
事，架起基层干部和群
众 沟 通 桥 梁 的 做 法 。
本报今日全文转发，敬
请关注。

昨日，在位于高新区的洛阳娃哈
哈恒枫饮料有限公司超净车间里，员
工正在灌装线上工作。眼下正值该企
业夏季生产高峰期，这条生产线每小
时产量达3.6万瓶。

洛阳娃哈哈恒枫饮料有限公司饮
品项目隶属于杭州娃哈哈集团，总投
资10亿元，占地115亩，主要生产奶茶
饮料和含乳蛋白饮料，年产量达 9 亿
瓶。该项目一期2013年11月竣工，4
条生产线已全部达产。目前洛阳生产
的“娃哈哈”饮品已销往省内和河北、
山西、天津等地市场。

记者 潘郁 特约记者 王思臣 摄

洛阳“娃哈哈”:

迎战旺季
生产高峰

本报讯（记者 李江涛）按照省委
部署，市委书记陈雪枫昨日主持召开市
委常委班子“学讲话、转作风、强党性”
专题学习讨论会，深入学习贯彻习近平
总书记指导兰考县委常委班子专题民
主生活会时的重要讲话精神，以及中
央、省委有关文件精神和省委书记郭庚茂
讲话精神，对市委常委班子查摆的问题
进行“会诊”，并对高质量开好专题民主
生活会、不断把教育实践活动引向深入
等工作进行研究部署。

省委督导组组长、省人大常委会
原副主任铁代生和省委督导组成员出
席会议，并对会议进行全程指导。市领导
李柳身、鲍常勇、李少敏、刘应安、王立
林、尚朝阳、王建民、田金钢、黄晓健、陈
向平、杨炳旭、史秉锐、沈庆怀、高义等
参加会议。

昨日举行的专题学习讨论会，与会
人员利用一天时间不仅进行了集中学
习，各位市委常委还围绕“学讲话、转作
风、强党性”进行讨论发言，进一步提升了
思想认识，进一步增强了搞好教育实践
活动、转变作风的思想自觉和行动自觉。

铁代生对我市市委常委班子专题
学习讨论会取得的效果给予充分肯
定。他指出，这次专题学习讨论会，是
即将召开的市委常委班子专题民主生
活会的准备会、动员会，大家学习得很
深入，讨论得很实在也很充分。高质量
开好专题民主生活会意义重大，不仅是
对前期教育实践活动的全面检验，也将
为下一步扎实开展整改工作奠定坚实
基础。大家要继续深入学习，坚持问题
导向，开展严格的批评与自我批评，勇
于自我剖析，深入查找问题、深挖原因、
立行立改，使自己受到一次严格的党内
生活锻炼。要通过开展好高质量专题
民主生活会，切实转变领导干部作风，
进一步提振广大党员干部加快洛阳经
济社会发展的信心和决心，凝心聚力，
攻坚克难，早日把洛阳建设成为名副其
实的中原经济区副中心城市。

围绕“坚定理想信念、坚持求真务
实、坚持清正严明”的要求，为高质量开
好市委常委班子专题民主生活会、不断
把教育实践活动引向深入，陈雪枫强调
了四个方面的要求。

紧紧围绕作风建设这一
永恒课题，在抓常、抓细、抓
长上下功夫做表率

陈雪枫指出，党的十八大以来，新
一届中央领导集体把作风建设摆在极
其重要的位置，出台了一系列制度规
定，取得了明显成效。“作风建设只有进
行时，没有完成时”，我们必须以抓铁有
痕、踏石留印的劲头持之以恒地抓下
去，形成抓作风促工作、抓工作强作风
的良性循环。当前洛阳发展“万事俱
备，只欠东风”，这个“东风”就是良好的
干部作风。这次教育实践活动，就是我
们彻底解决洛阳干部作风问题的宝贵

“东风”。市委常委一班人是洛阳发展
的“领头雁”，是转变干部作风的带头
人，要切实强化“赶考”意识，全力加快
建设名副其实的中原经济区副中心城
市；要进一步提高对抓好教育实践活动
重要性的认识，坚持以身作则，带头反

“四风”、转作风，在抓常、抓细、抓长上
下功夫做表率。

一要坚持抓常。一定要把作风建
设的具体要求落实到各项工作中，经常
抓、见常态，尤其是市委常委一班人要
带头把作风建设时刻摆上位置、融入日
常工作，推动作风建设常态化。

二要坚持抓细。抓作风建设必须
从细微之处下功夫，对干部群众特别是
基层群众反映的作风问题一一回应、认
真解决，真正让老百姓看得见成效、感
觉到变化。在解决具体问题的同时，还
要从中发现规律性、普遍性的问题，找
出规范化、制度化的解决办法，真正使
作风建设的成果落地生根。

三要坚持抓长。要通过制定行之
有效的制度，形成作风建设的长效机
制，同时进一步完善督促落实和责任倒
逼机制，一边整改一边健全完善制度，
促进洛阳干部作风的根本好转。

紧紧围绕查摆问题这一
关键环节，在找准、找深、找
实上下功夫做表率

陈雪枫强调，查摆问题是解决问题

的基础，也是开展批评和自我批评的
重要前提。问题是“靶子”，找不到问
题、找不准问题、找不深问题，就看不
到“靶子”、对不准焦距，不但不可能解
决好问题，反而可能把活动搞虚、搞
空、搞偏。只有把问题找准、找深、找
实，开展批评才能有的放矢，解决问题
才能对症下药。

一是查摆问题要准。要坚决克服
对人不对己的现象，真正把自己摆进
去，以“班子的问题我有份”“部门的
问题不推诿”“下级的问题敢担责”的
态度，从全市重大问题和典型事例
中、从分管领域和下属单位的工作实
际中、从个人日常生活小节中查找问
题。有什么问题就查什么问题，查出
什么问题就摆什么问题，真正把问题
找准。

二是查摆问题要深。要扭住人生
观、世界观、价值观这个“总开关”，从理
想信念、宗旨意识、党性修养、担当精神
等方面剖析根源。每一名市委常委班
子成员都要对照焦裕禄同志的公仆情
怀、求实作风、奋斗精神和道德情操，深
究细查，把深层次问题、实质性问题找
出来。

三是查摆问题要实。要按照中央、
省委查摆问题聚焦“四风”、开展“六查”
的要求，自觉查找在理想信念、宗旨意
识、工作作风、精神状态、清廉本色等方
面存在的问题和不足。在即将召开的
市委常委班子专题民主生活会上，要聚
焦“四风”，进一步把问题找实，每一

“风”都要列出具体事例，剖析问题根
源，提出努力方向和切实可行的整改
措施。

紧紧围绕召开高质量专
题民主生活会这一目标要
求，在说开、说清、说透上下
功夫做表率

陈雪枫指出，民主生活会是严肃的
党内政治生活。高质量开好专题民主
生活会，是第二环节的重中之重，是整
个活动取得实效的关键。召开专题民
主生活会，认真开展批评和自我批评，
是市委常委班子自我教育、自我提高、
自我完善、增强党性的重要途径。开好
专题民主生活会，必须切实摒弃“与己
无关”的念头、“影响工作”的顾虑、“激
化矛盾”的担心以及“差不多就行”的想

法，放下包袱，轻装前进，把自己的问
题、班子的问题、其他成员的问题说开、
说清、说透。

一要把问题说开。就是要把窗户
纸捅破，有话当面说，有意见当面提，
不戴帽子，不揪辫子。省委强调，党政
正职要对班子成员进行全员批评，班
子成员对党政正职也要进行全员批
评；班子成员之间也要开展批评与自
我批评。要通过开展批评与自我批
评，敞开心扉，以诚相待，增进了解，拉
近距离。

二要把问题说清。就是要有什么
说什么、是什么讲什么，不夸大也不缩
小，不仅要讲现象，更要到人到事。要
本着对党、对同志、对自己负责的态度，
自我批评要把自己的问题逐一说清，要
求的承诺事项要做出承诺；批评也要把
其他班子成员的问题说清，真正做到知
无不言、言无不尽。

三要把问题说透。就是要点住麻
骨、戳到痛处、说到根本上，就是亮亮
短、揭揭丑。要通过开展批评和自我批
评，进一步解决在“四风”等方面存在的
深层次问题，做到“红脸”不“翻脸”，有

“辣味”不变味，真排毒、真治病。

紧紧围绕立行立改这一
实践要领，在早改、快改、真
改上下功夫做表率

陈雪枫强调，解决“四风”问题，关
键在整改。市委常委班子要切实起到
带领、引导作用，发扬“钉钉子”精神，切
实做到早改、快改、真改，用整改的实际
成效取信于民。

一要做到早改。要抓早抓小，边
学边改、边查边改、即知即改，大有
大改、小有小改，敢于“小题大做”“小
题真做”。只有这样，才能抓住“四
风”问题的要害和根本，才能防患于
未然。

二要做到快改。要直面问题，对听
到的意见、查到的问题，带头行动，能改
的马上改，能做的立刻做，立行立改，真
正让群众看到行动、增强信心。

三要做到真改。要认真制定整改
台账，要有目标、有时限、有举措、有责
任，确保整改到位，公开接受监督。要
敢于动真碰硬、真抓实改，真正做到知
行合一、真刀真枪，不断凝聚作风建设
的正能量。

陈雪枫主持会议并讲话 铁代生到会指导

学讲话 转作风 强党性

市委常委班子举行专题学习讨论会

即日起，我市机动车可预约检验
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院士违反科学道德
或品行不端将被“劝退”

7月1日起，全国铁路实行新运行图

动车组列车超过一半


